
Prefeito de Teresina garante o pagamento do 13º para o dia 14 e afirma que inaugura viaduto antes de deixar o cargo
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O prefeito de Teresina-PI, Elmano Férrer (PTB), esteve presente na abertura oficial da 62ª
Exposição Agropecuária do Piauí - Expoapi - e rebateu as críticas que vem recebendo sobre o
final da sua gestão. Ele garantiu que o viaduto da Avenida Higino Cunha será inaugurado no
dia 29 de dezembro e pagará o 13º salário adiantado.

  

Além disso, declarou que ao término do seu mandato quer tirar férias antes de pensar em
assumir qualquer outro cargo público. Sobre as denúncias de servidores que estariam com
vencimentos atrasados, o prefeito é taxativo: "Os salários estão sendo pagos dentro do mês.
Novembro foi pago no dia 28 e 29 e terminou no dia 1º de dezembro, conforme calendário
estipulado no início do ano. Vamos pagar o 13º no dia 14, antes do que havia sido previsto,
que é no dia 20", afirmou. Segundo Elmano Férrer, a demora na entrega do viaduto ocorre por
conta da Eletrobrás Piauí e Agespisa. "A Eletrobrás demorou dois meses para retirar uma rede
de alta tensão.  E a Agespisa, que deveria ter entregue o encanamento há vários dias,
entregou agora. Mas tenho certeza que dia 29 passo por cima desse viaduto". 
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     Prefeito Elmano Férrer durante visita a Expoapi garante que pagará o 13º no dia 14 destemêsO prefeito relembrou que irá inaugurar até o final do mês o quarto viaduto sobre os trilhos dometrô e se queixou que isso não é lembrado. Elmano Férrer anunciou ainda que dará início aconstrução de duas passarelas sobre a linha férrea no Parque da Cidadania, a ser construídoem terreno ao lado da antiga estação ferroviária.  Futuro  Elmano Férrer afirmou ao Cidadeverde.com que após a conclusão do seu mandato pretendetirar férias. Ele declarou que só irá analisar qualquer convite administrativo após esse períodosabático. "Ainda tenho muita coisa a fazer até concluir o mandato. Quero tirar férias e vouesperar as coisas acontecerem". Com informações do Cidadeverde.com.
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